
Bureau exécutif 

Procès-verbal 

A02-15 

19 novembre 2002 
  
  

  
Correction lors du Bureau exécutif du 26 novembre 2002 
  
Observateur et observatrices 
  
0.0      Procédures  

  
Gauthier Langevin propose l’ouverture du Bureau exécutif 

Catherine Tremblay appuie  

Adopté à l’unanimité 
  
0.1        Praesidium  

  
Justine Lévêque-Samoisette propose Jonathan Plamondon comme président et 
Gauthier Langevin comme secrétaire 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2              Lecture et adoption du procès-verbal (12 novembre 2002)  

  
Catherine Tremblay propose l’adoption du procès-verbal du Bureau exécutif du 12 
novembre 2002 
Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.3              Suite du procès-verbal 

  
Élections : Les postes de l’exécutif sont presque tous comblés, il y a 2 postes avec 

R.G. Jonathan Plamondon  Externe Vacant 

S.G. Gauthier Langevin Info. Vacant 

Interne Vacant Mob. Vacant  

Pédago  Annik Lavoie  Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine Lévêque-
Samoisette 

Délégué sem. Mond. Absent  
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plus d’un-e candidat-e. 
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Gauthier Langevin propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié :  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium 
0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 12 novembre 2002 
0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 

0.5            Déclarations 
0.6            Régie 
  
1.0            Bureau exécutif 
2.0            Livres usagés 
3.0            Organisation scolaire  

4.0            Table de concertation  
         4.1     praesidium 
         4.2     ordre du jour 
5.0            Party  

5.1             D’après grève  
5.2             De fin de session 

6.0            Affaires diverses 
         6.1     Ménage retour 
         6.2     Coordination culturelle  
         6.3     Murale 

         6.4     « Berb » style avec Julien v. Laliberté  
7.0            Levée 

Catherine Tremblay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Gauthier Langevin 

« Les crieurs du temps ne font que baiser l’extrême volubilité de la paresse. » 
  
Catherine Tremblay 

« L’arme de mes désirs c’est ce rêve ultime et sa réalisation qui transcendera 
l’absurdité de ma vie » « Le miel a désormais un goût amer. » 

  
Jonathan Plamondon  

Les plaisir d’une simple pomme peuvent m’isoler d’un monde mégalomane » 
  

Annick Lavoie 
C’est quand rien ne va plus qu’il ne faut surtout pas lâcher. 

  
Justine Lévêque-Samoisette 

« Et moi je sens en moi dans le tréfonds de moi pour la première fois, malgré 
moi, s’installer la colère. » -Félix Leclerc 
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0.6              Régie  

  
Catherine Tremblay 

Malgré les embûches, je travail fort pour y arriver. Et que ce n’est pas parce 
que je ne réponds pas en déclaration que je m’assois sur une paresse 
intellectuelle pédante. Donc : 

-         party d’après grève (organisation, planification et mobilisation), 
-         rencontre avec M. Boisvert, 
-         rencontre concernent le socioculturel, 
-         organisation du party de fin de session.  

  
Gauthier Langevin 

La culture nous permet de crier et putain que j’aime ça. 
Je me suis beaucoup occupé de la radio et de la Table de concertation. 

  
Annick Lavoie 

-         Gérer les plaintes (5), 
-         rencontre avec des profs, 
-         Organisation scolaire (Commission des études  du 28 novembre). 

  
Jonathan Plamondon  

-         Préparation pour le congrès de la FECQ, 
-         dossier des arrêté-e-s de l’occupation, 
-         Mobilisation en vue du party, 
-         dossier de l’habilitation, 
-         praesidium de la Table de concertation, 
-         rencontre avec Boisvert. 

  
  
Justine Lévêque-Samoisette 

-         Mobilisation en vue du party, 
-         la porte au party 

-         et le bilan financier de l’AGECVM. 
  

1.0                           Bureau exécutif 

  
Jonathan Plamondon propose Maude L’espérance comme délégué à la 
pédagogie.  
Annik Lavoie appuie  

Adopté à l’unanimité 
  
Justine Lévêque-Samoisette propose Gauthier Langevin d’être mandaté au 
comité de suivi et d’en faire un résumé. 
  

2.0                        Organisation scolaire 

  
Jonathan Plamondon propose que les représentants étudiants et les 
représentantes étudiantes, à la Commission des Études, exigent la création d’un 
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sous-comité sur l’organisation scolaire auquel les étudiants et étudiantes seront 
invité-e-s à participer. 
Annik Lavoie appuie  
Adopté à l’unanimité  
  

3.0                         Livres Usagés  

  
Jonathan Plamondon propose que Marianne Chevalier soit la responsable pour 
les livres usagés. 
Gauthier Langevin appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0                       Table de concertation  

  
Gauthier Langevin propose qu’à l’occasion de la dernière Table de concertation 
de la session, soit celle du 27 novembre 2002, l’association paie la bière et la 
pizza aux membres présent-e-s. 
Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

4.1        Praesidium  

  
Jonathan Plamondon propose François-Xavier Charlebois comme 
président et Jade Canape comme secrétaire de la Table de concertation 
du 27 novembre 2002.  

Annik Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

4.2       Ordre du jour 

  
Gauthier Langevin propose l’ordre du jour suivant pour la Table de 
concertation du 27 novembre : 

1.0            Bilan financier  

2.0            Première réunion du comité de suivi 
3.0            Élection 
4.0            Projets des comités 

5.0            Levée 
Jonathan Plamondon appuie 
Adopté à l’unanimité 
  

5.0                        Party  

  

5.1                        D’après grève : retour 

  
Communication sur le party. 
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5.2                     De fin de session 

  
Il faut une salle pour vendredi soir, capacité de 500 personnes. 

  

6.0                         Affaires diverses  

  
Jonathan Plamondon propose de subventionner une murale dans le bureau 
exécutif, à effectuer pendant le temps des fêtes. 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

7.0                        Levée 

  
Gauthier Langevin propose la levée du Bureau exécutif 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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